

Jean 3 : 16

Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique,
afin que quiconque croit en lui ne périsse point,
mais qu'il ait la vie éternelle.



Sommaire

Edito.....	1
Fiche de lecture.....	2
Dates à retenir.....	3
Planning.....	4-5
Sujets de prière.....	6
Groupes de maison....	6
Témoignage.....	7
Verset du mois.....	8

Eglise Evangélique Baptiste - 30 Chemin de Chaingy, 45140 Saint Jean de la Ruelle
www.eglise-baptiste-orleans.org

Pasteur : Christophe Hahling, pasteur@eglise-baptiste-orleans.org
02 38 88 00 44 - 06 50 43 94 46

Pasteur- assistant : Joël Morais, joel@joelmorais.com.br
tél. 06 32 45 24 80

Publication : Eva Beanam, publication@eglise-baptiste-orleans.org



Eglise Evangélique Baptiste de l'Orléanais

"Voyez à quel point le Père nous a aimés! Son amour est tel que nous sommes appelés enfants de Dieu" La Bible.

Com'Union



Janvier 2019



Edito

Projet - vous avez dit 'projet' ?

Une nouvelle année commence, et avec elle, comme souvent à cette époque, des projets émergent dans nos têtes, que nous souhaiterions voir se réaliser durant cette année : projets personnels, familiaux, professionnels, sociaux.

Notre pays a connu en fin d'année écoulée une période de turbulences, avec le mouvement des gilets jaunes, ainsi qu'un attentat. Dans ce contexte, pour certains de nos contemporains, élaborer des projets semble être difficile ou parfois même rentrer dans le domaine de l'utopie. Ceci est vrai en France, mais également dans de nombreux autres pays, où la situation est encore souvent beaucoup plus difficile et compliquée qu'elle ne l'est ici : crise, guerre, famine, pauvreté, misère, exil, dérèglement climatique.

Écoutons la Parole de Dieu, et ce qu'elle nous dit concernant les projets :

‘ Car moi je connais les projets que j'ai conçus en votre faveur, déclare l'Éternel : ce sont des projets de paix et non de malheur, afin de vous assurer un avenir plein d'espérance’ (Jérémie 29, v.11).

‘Recommande tes œuvres à l'Éternel, et

tes projets se réaliseront’ (Proverbes 16, v.3).

‘Un homme forme de nombreux projets, mais c'est le dessein de l'Éternel qui se réalise’ (Proverbes 19, v.21).

Ceci devrait nous rassurer, mais aussi nous interpeller. Nous rassurer, car nous savons que notre vie est entre les mains de Dieu, qui a des projets merveilleux pour nos vies, et qui nous invite à y entrer en espérance avec confiance et sérénité. Nous interpeller, car cela signifie inclure le Seigneur dans nos projets, lui recommander nos œuvres, et ainsi entrer dans Sa volonté pour nous.

Ce qui est valable pour nous individuellement l'est aussi pour nous communautairement. Alors que nous réfléchissons au projet d'église, pour notre communauté de St Jean de la Ruelle, puissions-nous donc à la fois être rassurés et encouragés, sachant que Dieu est là et que c'est Son église, mais aussi interpellés et invités à entrer dans Son plan pour nous, et ceci en continuant à prier pour qu'il nous indique Sa direction.

Christophe Hahling, pasteur

Le culte dans la bible et dans l'histoire

Auteur : Alfred Kuen Editions : Emmaüs

Description : Le culte est l'activité principale de l'Eglise.

Qu'est-ce que le culte ? Quel est son but principal ? Pourquoi allons-nous au culte ? Que signifient les mots louange, adoration ?

Notre norme est la Bible. Nous avons donc tout intérêt à nous renseigner sur la manière dont le culte était célébré aux temps bibliques.

- Le culte au temps des patriarches
- Le culte au tabernacle
- Le culte au Temple
- Le culte de la synagogue
- Le culte dans le Nouveau Testament.

Comment au cours de l'Histoire, les chrétiens ont-ils célébré leur culte ? Durant les premiers siècles ? Au Moyen Age, au temps de la Réforme ?

Dans les différentes Eglises jusqu'à nos jours ? Et notre culte personnel ? Notre culte de famille ?

Ce livre essaie de répondre à ces différentes questions que tout chrétien se pose, ou devrait se poser.

Quelques mots sur Kuen Alfred :

Après sa carrière dans l'enseignement public en France, Alfred Kuen est venu enseigner à l'Institut Biblique et Missionnaire Emmaüs. Après sa retraite, il s'est consacré à la rédaction d'ouvrages sur la Bible et à des conférences sur ces sujets dans différents pays. Il a aussi présidé l'Association européenne d'accréditation des Institutions de formation biblique.

En avril dernier, à l'âge de 96 ans, Alfred Kuen a rejoint son Seigneur dans la gloire

Ouvrage disponible dès maintenant dans votre bibliothèque !

Rappel important : Merci de rapporter les livres empruntés et lus dans les meilleurs délais ;) Nous vous souhaitons de bonnes lectures édifiantes pour croître dans la sagesse et la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ tout au long de l'année 2019. Si vous avez des propositions d'achats ou des suggestions de littérature, merci d'en faire part à de Dominique.

Comment rendre gloire à Dieu à la suite de faits qui nous ont fait du mal ? Il est vrai que ce n'est pas si facile. Chaque dimanche, on allait à l'église en famille, mes frères, ma sœur et moi. On a grandi dans l'église en participant à la majorité des activités, à chaque niveau. L'église était pratiquement notre deuxième maison. Mon père était très engagé et impliqué dans la vie de l'église. Mais le temps passait, et peu à peu mes frères et ma mère s'éloignaient de l'église.

En fait, notre enfance et jeunesse étaient dans l'église, mais sans racines profondes.

Un jour, lorsque j'avais 18 ans, il était 19h, j'étais dans ma chambre. Tout à coup, j'ai entendu un bruit qui ressemblait à un feu d'artifice, et puis des gens qui criaient. J'ai alors regardé par la fenêtre, et j'ai vu qu'il s'agissait d'un vol, et que mon père avait été abattu à plusieurs reprises par trois bandits. Une situation impensable pour moi. Mon père a rapidement été emmené à l'hôpital, et quelques jours plus tard, la nouvelle que personne n'attendait est tombée : notre père est décédé. Cela nous a détruit de l'intérieur. Dans notre famille, il était le seul qui était proche de Dieu, le seul qui plaisait à Dieu. Je disais : « Dieu, pourquoi as-tu permis cela ? Il était ton serviteur ! ». J'étais furieux envers Dieu, et me suis éloigné de l'église.

Plusieurs années après, j'avais décidé de quitter le Brésil, mais Dieu était en train de travailler en arrière-plan. Il m'a conduit à un cours d'anglais, et là-bas Dieu a utilisé une jeune fille qui m'a ouvert les yeux et le cœur. J'ai commencé à réaliser quelque chose. Quand je m'en suis rendu compte, j'étais à nouveau dans l'église. Dieu m'avait attiré à ce moment-là, et j'ai compris que je ne pourrais pas continuer avec mes projets. Il m'a appelé pour être son disciple, de plus appelé à faire des disciples, et je lui ai donc dit OUI. Après tout cela, je suis devenu pasteur. Pendant ce processus, Dieu m'a donné une femme, une compagne. Et quand je regarde en arrière, je vois la main de Dieu, même dans l'épreuve. Mon père était le seul avec Dieu, mais Dieu l'avait pris auprès de Lui pour que nous puissions y revenir. Mon père avait prié tout le temps pour notre salut, et Dieu lui a répondu. En plus de devenir pasteur, Dieu nous a appelés à être missionnaires en France.

Oui, je peux rendre gloire à Dieu, car j'ai compris ce qu'il a fait, même si c'était douloureux. Soyons patients, Il prend soin de nous, même si cela semble compliqué et douteux, Dieu est toujours en travail derrière nous. Qu'Il nous bénisse.

Sujets de prière

- Nos enfants, nos ados, nos jeunes
- Nos personnes malades, âgées, endeuillées, seules, démunies, réfugiées, en difficulté.
- La croissance de l'église, les perspectives pour son avenir, son développement : sagesse et discernement dans les décisions (en vue de l'AG extraordinaire du 27 janvier).
- Les autres églises chrétiennes de l'Orléanais et de la Région Centre de la FEEBF.
- Les aumôneries (aux armées, à l'hôpital, à la prison).
- Les Autorités nationales, départementales, locales : sagesse pour gouverner et prendre les bonnes décisions pour le pays.
- Les familles missionnaires (N.Minard au Cameroun, T.Minard à Madagascar, Sely en Thaïlande).
- Les chrétiens persécutés pour leur foi en Corée du Nord, certains Etats de l'Inde, pays d'Asie centrale, Pakistan, Afghanistan, Iran, certains pays du Golfe, Egypte, Libye, Erythrée, Somalie, Soudan, Nord du Nigéria et du Cameroun.
- Les pays en guerre ou en conflit : Syrie, Yémen, Centrafrique, RDC, Est de l'Ukraine.

Groupes de maisons

- Saint Jean de la Ruelle Sud (chez Marthe Clément) : resp. Marcel Cherrier
- Saint Jean de la Ruelle Est (chez Christine Savin) : resp. Christophe Hahling
- Ingré-La Chapelle-Bucy St-Liphard (chez divers) : resp. Samuel Ralambondrainy, Philippe Forest
- Orléans-La Source/Saint Jean le Blanc (chez divers) : resp. N. Raliravaka, M.Mizélé, V.Imé
- Orléans-St-Marceau (chez fam. Sivan) : resp. Claudine et Jean-Louis Sivan
- Orléans Centre-Nord (chez fam. Morais) : resp. Joël Morais
- Saint Jean de Bray (chez divers) : resp. Cédric Fichon, Luc-Olivier Larribau
- Fleury-les-Aubrais l'après-midi (chez Suzanne Darrigo) : resp. Abel Koulaninga
- Chambon-la-Forêt (chez fam. Coïsson) : resp. Christophe Hahling

Dates à retenir

Dimanche 6 janvier à 10h30, culte de témoignages, pour le début de l'année.

Mardi 15 janvier à 20h30, réunion de prière inter-églises évangéliques (semaine universelle de prière du CNEF/Alliance évangélique), à l'église évangélique libre des Blössières (63 rue Jules Noel 45000 Orléans).

Dimanche 20 janvier à 14h30, marche œcuménique Orléans-Est, suivie à 17h d'une célébration œcuménique à l'église catholique de Fleury les Aubrais (Semaine de l'unité).

Mardi 22 janvier à 20h30, conférence sur le Conseil œcuménique des églises, par Jane Strantz au Centre œcuménique, 28 rue H.Troyat à Orléans-La Source (Semaine de l'unité).

Vendredi 25 janvier de 19h à 22h, jeûne et prière pour le projet/développement de notre église.

Dimanche 27 janvier 2019 à 12h30, repas communautaire fraternel (buffet partagé).

Dimanche 27 janvier 2019 à 14h15, assemblée générale extraordinaire de notre église, pour décider ensemble sur ses perspectives d'avenir et de développement (projet d'église).

Dimanche 10 mars à 14h15, assemblée générale annuelle ordinaire de notre église.

Dimanche 24 mars à 12h30, assemblée générale annuelle de l'association 'Solidarité et Partage'.



Planning du mois de janvier 2019

Dimanche	Lundi	Mardi	Mercredi	jeudi	vendredi	samedi	Ménage
		1	2	3	4	5	
	<p>20 14h30 Marche œcuménique Orléans-Est</p> <p>17H00 Célébration œcuménique (église de Fleury-les-Aubrais)</p>	<p>15 20h30 Réunion de prière inter-églises évangéliques (église Blossières à Orleans)</p>				<p>09h30 Réunion du conseil de l'église 10h30 Répétition de louange</p>	<p>fam. Da Cruz, fam. Holo, Fam. Wetucala</p>
6	7	8	9	10	11	12	
<p>10h30 Culte de témoignages (avec sainte Cène) an. : Christophe Hahling</p>	<p>19h00 Répétition de la chorale</p>	<p>14h00 Atelier couture (salle 1^{er} étage)</p>		<p>09h30 Pastorale protestante de l'Orléanais 14H15 Café-Bible</p>	<p>20h15 Étude biblique mensuelle</p>	<p>10h30 Répétition de louange</p>	<p>Paul Appéré, Eva Beanam, fam. Ouachain</p>
13	14	15	16	17	18	19	
<p>10h30 Culte an. : Delphin Bayoungouissa Préd. : Micaël Razzano</p>	<p>19h00 Répétition de la chorale</p>	<p>14h00 Atelier couture (salle 1^{er} étage)</p>				<p>10h30 Répétition de louange 19h00 Groupe de jeunes</p>	<p>fam. Büsching, Larbi Hamadouche, Fam. Razzano</p>
20	21	22	23	24	25	26	
<p>10h30 Culte (avec sainte Cène) an. : Hervé Cardot Préd. : Christophe Hahling</p>	<p>19h00 Répétition de la chorale</p>	<p>14h00 Atelier couture (salle 1^{er} étage) 20h30 Conférence sur le C.O.E. (centre œcuménique La Source)</p>		<p>14h15 Café-Bible</p>	<p>19h00 Jeûne et prière (pour le projet d'église)</p>	<p>10h30 Répétition de louange</p>	<p>Hervé Cardot, Marcel Cherrier, Fam. Francesco</p>
27	28	29	30	31		2	
<p>10h30 Culte an. : Etiennette Mizélé Préd. : Joel Morais</p>	<p>19h00 Répétition de la chorale</p>	<p>14h00 Atelier couture (salle 1^{er} étage)</p>				<p>10h30 Répétition de louange</p>	<p>fam. Duboug, Patricia Nganga, J-Louis Sivan</p>
3	<p>27 12h30 Repas communautaire fraternel</p> <p>14h15 Assemblée générale extraordinaire sur le projet d'église</p>			<p>Note : Dimanche à 10h30 garderie pour les petits 11h10, enseignement des enfants</p>			